

❖ **MUSIQUE PRINCIPALE DE L'ARMÉE DE TERRE**



Reprenant le 1^{er} septembre 2015 son appellation de 1997, la musique principale de l'armée de Terre est l'héritière de la musique principale des Troupes de marine ainsi que de la musique des Transmissions, respectivement créées en 1945 et 1949.

Stationnée sur le plateau de Satory à Versailles, cette formation, entièrement professionnalisée, est constituée de 90 musiciens de haut niveau recrutés sur concours.

Elle est dirigée par le chef de musique hors classe Jean-François DURAND, assisté du chef de musique de première classe Sandra ANSANAY-ALEX, ainsi que de l'adjudant Sylvain CHOISY tambour-major, secondé par le sergent-chef David BAILLAIS.

Ambassadrice de l'armée de Terre, elle contribue par son action à perpétuer et consolider le lien Armée-Nation. Dans ce cadre, elle participe aux nombreuses cérémonies officielles militaires, civiles et patriotiques, assurant diverses missions de cérémonial et honorant les plus hautes autorités de l'État.

Représentante de notre patrimoine au-delà de nos frontières, elle est appelée à se produire à l'étranger lors de concerts ou de festivals internationaux.